

01 JUN 2000



Nouvelles de Córdoba

Bulletin de liaison des Amis de l'Université

Universidad Católica de Córdoba

Trimestriel

NUMERO SPECIAL

DECEMBRE 1965

LA VISITE DE LL. MM. LE ROI BAUDOUIIN ET LA REINE FABIOLA A L'UNIVERSITE CATHOLIQUE DE CORDOBA, LE 8 NOVEMBRE 1965.

Le merci du Roi :

« Et maintenant,
je comprends
pourquoi
vous les aimez tant ! »

(Adieu du Roi
au P. Sonet
en quittant l'Université.)



Le merci de l'U.C.C.

« L'Université Catholique de Córdoba veut répondre à la générosité du peuple Belge. Cette réponse, c'est un merci et le nom de la Souveraine donné à une institution de bienfaisance. Mais c'est surtout la volonté de développer ces vertus de ténacité, constance et courage intrépide qui caractérisent les Belges et dont ses œuvres portent la marque. Nous voulons montrer par nos actes qu'il n'y a pas de triomphe sans un effort opiniâtre, qu'il n'y a pas d'œuvre qui vaille sans l'union des volontés tendues vers la réalisation d'un idéal. »

(Extrait du discours du R. P. Fernando Storni, recteur de l'U.C.C.)

H
378.4 NOU-UCC



U 001642/19650750

Programme général de la visite royale à Córdoba.

* Dimanche 7 novembre.

16 h : Arrivée à l'aérodrome de l'Ecole d'aviation militaire.

Les souverains sont accueillis par les autorités militaires, civiles et religieuses. A l'excellent discours de bienvenue prononcé par l'intendant (bourgmestre) de Córdoba, le Dr Victor Martinez, le Roi, faisant allusion à la toute récente catastrophe qui vient de coûter la vie à 63 élèves de l'Ecole d'Aviation militaire de Córdoba, répond par ces simples mots, en espagnol, prononcés avec une profonde émotion :

« Merci beaucoup, Monsieur l'Intendant. La Reine et moi, nous sommes profondément émus d'être au milieu de vous en ces jours d'angoisse et de douleur. »

19 h 30 : Le Roi et la Reine reçoivent la colonie belge de Córdoba à l'Hôtel Grillon, où ils ont pris logement.

21 h : Souper au Sierras Hotel d'Alta Gracia, offert par les autorités de la Province.

* Lundi 8 novembre.

11 h : S. M. la Reine se rend à Casa Cuna, institution provinciale de bienfaisance pour enfants.

S. M. le Roi se dirige avec l'intendant vers le Barrio John Kennedy, quartier d'habitations ouvrières qui vient d'être édifié par la municipalité de Córdoba avec l'aide de la Banque hypothécaire nationale et de l'Alliance pour le progrès. Il pénètre dans les maisons, grimpe aux étages, visite les appartements, s'entretient avec les ouvriers et leurs familles, s'informe sur l'organisation du quartier.

13 h 30 : Déjeuner au club-house du golf de Villa Allende, offert par les Souverains aux autorités.

16 h : Visite de S. M. la Reine à la clinique-hôpital Reine Fabiola (*) et, à la même heure, de S. M. le Roi à l'Université nationale de Córdoba. Il y est accueilli par le Conseil qui le salue et l'accompagne jusqu'à la salle académique où le recteur et le Dr Luis Despontin, professeur de droit du travail et consul de Belgique, lui donnent la bienvenue. En sortant de la salle, le Roi s'entretient dans les couloirs pendant une vingtaine de minutes avec des représentants des associations d'étudiants, de diverses tendances politiques qui l'interrogent sur le Marché commun, l'Amérique latine, le Congo.

17 h : Le Roi et la Reine se retrouvent à l'Université catholique (*).

19 h : Retour à l'Hôtel Grillon.

(*) Le récit détaillé de la visite royale à la clinique Reine Fabiola et à l'Université catholique font l'objet de comptes rendus spéciaux, qu'on lira plus loin.

* **Mardi 9 novembre.**

9 h : Les Souverains et leur suite, accompagnés par les autorités militaires, religieuses, civiles et universitaires de Córdoba quittent leur hôtel, entourés d'une foule enthousiaste et gagnent l'aéroport militaire où, avec une extrême gentillesse, ils remercient individuellement toutes les personnalités qui les ont accompagnés.

LA SUITE ROYALE A CORDOBA.

Du côté belge :

M. Ernest Adam, ministre du Commerce extérieur et de l'Assistance technique.
M. André Schoeller, grand maréchal de la Cour,
Princesse Frédéric de Mérode, dame d'honneur de la Reine,
Le lieutenant-général Raymond Dinjeart, chef de la Maison militaire,
Le colonel-aviateur B.E.M. Albert Debèche, aide de camp du Roi, écuyer d'honneur de la Reine,
M. Michel Didisheim, chef de cabinet du ministre du Commerce extérieur,
M. Claude de Valkeneer, conseiller de cabinet du Roi,
Le lieutenant-colonel R. de Heusch, aide de camp du Roi,
M. Luc Putman, adjoint du grand maréchal de la Cour,
Docteur Pierre Van Rossum, médecin du Roi,
Docteur Collinet, rhumatologue.

De plus :

L'ambassadeur de Belgique en Argentine et la baronne Pierre de Gaiffier d'Hestroy,
Le conseiller d'ambassade et Madame Prues.

Du côté argentin :

L'ambassadeur Leguizamón du ministère des Affaires étrangères,
L'ambassadeur d'Argentine en Belgique et Madame Guillermo Fernandez Gill,
Madame van der Straeten-Ponthoz de Quirnos Costa.

Toutes ces personnes ont assisté à la réception organisée à l'Université catholique, ainsi que les autorités provinciales et municipales et le corps consulaire.

HEMEROTECA
CAMPUS
378.4 NOU-UCC



H-001642/1965nESP.